

# LES TRAVAUX

## Côté voirie

Courant 2014, les traditionnels travaux d'entretien ont été réalisés par la société TPPL, détentrice du marché pour cette année. Avec des curages de fossés sur nos routes de campagne (chemin de Launay, ...), la mise en œuvre d'enduit bicouche route de l'Ecottais, chemins de Malvoisine, des Mortiers et de la Censerie, ou encore la mise en place de bandes rugueuses avertissantes dans le virage route de Laval, notre voirie communale bénéficie toujours d'un entretien régulier.

Pour les investissements votés au budget 2014, on notera, outre le chantier de la tranche 1 de la Rue de Bretagne (voir ci-contre), toute une batterie de travaux d'amélioration. Le plan de rénovation de trottoirs continue avec des réfections Rue de la Haie Joulain et Rue Victor Hugo près du cimetière. La mise aux normes d'accessibilité n'est pas en reste avec un trottoir réaménagé au Verger des Marottes qui permettra l'accès à l'Espace Longuenée.

Au niveau sécurité routière, une chicane à alternat a été mise en place Route d'Angers permettant de répondre à deux problématiques : réduction de la vitesse sur ce tronçon tout en garantissant un accès piéton sécurisé. On notera également la réalisation d'un stationnement de bus dans la Grée de l'Ormeau. Et enfin, pour le plaisir de nos marcheurs et coureurs, la partie très humide du sentier de randonnée des vergers (en bas de Launay) a été remblayée afin de permettre un meilleur accès dans cette zone.